



夢人里

宮小だより

「かがやく瞳とあふれる笑顔の宮小っ子」

令和5年10月31日(火) 発行者：富岡市立一ノ宮小学校長 稲川 修

「主役」として輝いた運動会！ ～たくさんのご声援ありがとうございました～

9月30日(土)に運動会を開催いたしました。今年度は、来賓として学校評議員や区長の方々をお招きし、参観者も制限を設けませんでした。まだまだ感染状況に配慮しながら、短い練習時間の中での実施でしたが、子供たちは真剣に、大きな演技やゴールまで諦めずに走る姿が見られました。保護者の皆様には、体調管理や感染症対応等で多大なるご協力をいただきました。演技中の大きな拍手や声援、「感動した」等のお言葉は、児童の自信・励みになりました。また、参観のモラルを守っていただいたことは児童へのよい手本となり、改めて感謝申し上げます。

二学期のはじめに、校長から「結果を恐れずまずやってみよう」という話をしました。小さな成功体験や、友達や保護者の方に認められる体験を通して、自分に少しずつ自信がもてるようになっていくと感じています。この体験を今後の2学期の行事等に生かしていきたいと考えています。



開会式



徒競走



遊競技



低学年ダンス (そらふね)



中学年ダンス (雷光)



高学年 (ソーラン)

学校評価より

学校評価では御協力いただきありがとうございました。感想・御意見をいただいた主な内容につきまして今後の方針をお知らせいたします。

〈タブレットの持ち帰り〉
感染症対応のため、毎日持ち帰っていました。十月二十三日(月)より、原則として毎週金曜日は全校で持ち帰る日とし、それ以外でもタブレットの課題がある日に持ち帰ることとします。

〈給食後の歯磨き〉
感染症拡大を防ぐ意味から行っていました。十二月四日より再開します。なお、感染症の拡大状況によっては、一時中止することがあります。

〈門扉の開閉〉
安全対策として常時門扉を閉めたかどうかという御意見をいただきました。保護者や学校関係者等の来校者、各種業者等の出入りが頻繁に行われるため、防犯カメラの増設や、来校者の対応を玄関に一元化するのと、防災訓練等の安全教育の充実等により、子供たちの安全の確保に努めてまいります。

10月のイベントから

児童の活動の様子をホームページでご覧ください。学校便りのカラー版もご覧いただけます。



サファリパーク 1年生



子ども自然公園 2年生



製糸場見学 4年生



就学時健診



万引き防止教室 3年生



図書館見学 2年生



避難訓練（地震）



郡市陸上記録会



ゆめそらハロウィン



音楽集会（6年生合奏）



専門委員会集会



持久走練習開始



赤城宿泊 5年生①



赤城宿泊 5年生②



赤城宿泊 5年生③

校内表彰しました！ おめでとう

第18回市民スポーツ大会

[男子4×100mリレー]
鈴木櫻太さん 齋藤遥希さん
古井戸颯仁さん 青木仁來さん
[女子4×100mリレー]
佐藤愛さん 高橋未結花さん
松井叶愛さん 磯貝音羽さん

第2回甘富陸上教室記録会

[男子100M] 倉持歩夢さん
[男子1000M] 黛葵維さん
[女子100M] 佐藤愛さん
[女子走高跳] 田島楓さん
[女子ボール投] 吉田有那さん
[女子4×100mリレー]
佐藤 愛さん 吉田有那さん
福田菜乃さん 田島楓さん

第2回学校評議員会がありました

10月25日午前中に、5名の評議員をお招きして、第2回学校評議員会を開催しました。

子供たちの学校生活の様子を画像で紹介しながら、学校評価の結果をお示ししてご意見をいただきました。後半は実際に各教室を回りながら、授業の様子をご覧いただきました。

子供たちが落ち着いて授業に臨んでいること、ICTの活用が図られていること、安全面に配慮した授業展開、特別な配慮を要する子供への支援、子に対応した環境の設定など、色々な視点から評価をいただきました。また、地域や幼稚園との連携の大切さも確認しました。お忙しいところありがとうございました。

